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rocremento della
percorrenza chilometrica
nei primi 3 mesi dell 'anno
201 8 .

media di bus
gromatmente in esercizjo
ad oggi.

media bus da porre in
esercizio giornalmetrte a
paftire da settembre.
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media bus da porre in
esercizio giornalmente
nel biennio 21 9/2020.

le assunzioni di nuovi
autisti previste entro il .3l
dicembre 201 8.
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i  r icavi derivanti dalla
convenzione in via
speflmentate con
I'Università.
':r '  .. i .;

i  nuovi mezi cheAmt
metterà in esercizio fra il
2018 e  i l2020secondo i l
seguente programma:
42, finanziati dal pon

Metro, da settembre
201 8 ;  6  da  agos to  201 8 ;
28  da l  201 9 ;47  ne l
biennio 201 9/2020
attraverso i fondi poce
quell i derivanti dal piano
Trappeto sud (3).

L'azienda Metropolitana Trasporti,
menEe in città impazza la carnpan_
ga elettorale, per i l  2017 presènta
un b i lanc io  in  pos i t i vo  (con un  u t i le
d i  1 .21  1 .124 ewo )  che  garant isce  un
triennio di stabil ità e sicurezza eco-
nomica .  E 'quesro  I 'e lemet r to  p iu
lmportante della conferenza stm,
pa tenuta ieri a palazzo degli Elefarr
ri dal sindaco Enzo Biancoi dal pre_
sldente Puccio La Rosa- Ma le Àote
positive - si legge in una nota stam-
pa -  non s i  I im i rano a l  so lo  b i lanc io
ma riguardano rutti gli asperri del_
I attlvlrà dell 'azienda. reuello che
ogg,r sttamo presenrando _ ha detto
il sindaco Bianco - presentando alla
c i t tà  è  un  fano impònanre :  I 'Amt  na
un ur i led i  I  m i l ionee200 mi la  eu to .
Un risultato che è stato raggiunto
mantenendo invariato iJ costo del
biglietto e che, tra le altre conse_
guenze positive. ha visto nei primi
tre mesi di quest'anno I'incremento
dell '8% dei chilometri di Dercoren-
za quotidiani, pone Ie condizionr
per I 'a[ivo di 48 nuovi autobus en-
tro i l prossimo mese di settembre e
àltri 75 entro i l 2020. euesto Dorterà
I'età media dei mezzi, tuttia merano
ed eietrrici, da I 5 a 3 anni- Uno sfor-
zo notevole - ha confinuato il pdmo
cittadino - era già stato oonàto a_
vanri negli ult imi mesi, attestato dal
[atto che si è dererminato un signifì-
catlvo lncremento dei bus in serui_
z io  g io rna lmenre  (passat j  da  und
media  d i  60  a l  g io rÀo a l l  a t rua le  d i
100) .  L 'ob ie r r i vo  è  qu ind i  que l lo  d i

ai portoghesi e questo ci ha consen-
tito di portare i r icavi dei biglietti al
20%. Adesso puntiamo al 2S% nel
prossimo triennio. I l manaqemenr
az ienda le ,  con  la  p iena coùabora-
zione dei dirigenti, dei funzionarr e
dei dipendenti tutti, dal secondo se.
mest re  de l l  anno 2017 ha  pos to  in
essere una seúe di azioni gestionali
e finanziarie che hanno coÀsentito i l
superamento  de l le  p r inc ioa l i  c r i t i .
c j rà  az ienda l ie  per  i l  m ig l iò ramenro
deile perlormance di rurti gli asDetfi
de l ia  v i ta  az ienda le  che hannd cu-
minciato a produrre signifìcativi ri-
su l ta r i  (come d imosr ra  i l  r i su l ta to  d i
gestione dell 'esercizio 20.17) e che
saranno ancora più evidenti nel
prosslmo triennio).

Sul nodo scorsoio deì crediti che
I'Amt vanta ancora dal Comune, cir-
ca 20 milioni, L: Rosa ha aqsiunto
che (si è ridotto significativàhenLe
l' indebitamento. ereditaro dagli alr_
ni passati, che i l Comune hJ con-
fronti di Amt e che si ridurrà ancora

di più con le azioni awiater.
l l  bilancio di esercizio èstato chiu_

so al 31 dicembre 2017 con un uti le
netto pari a complessivi di
1.211.-124 euro e una situazione e_
conomìca che garantisce dsuìtati
positivi nel triennio 2018/2020 ed
assicura le condizioni per comolera_
re I 'azione awiata di ri lancio dell 'A_
zienda. Nel dettaglio, si prevedono
otverse ftcadute positive come I' in_
cremento delle percorrenze chilo_
metrìche e dei ricavi da corrispettlvl
contrattuali da esso dipendénti; i l
superamento strutturale del cosid_
detto doppio raglio subiro dall 'A_
zienda relativo ai corispettivi di fi_
nanza reglonale con conseguente a_
deguamento degli stessi, I ' imnus_
srone in seruizio di circa ulteriori 4g
autobus a far data dal mese di set_
tembre dell 'anno 2018 a cui si ae-
giungeranno altri 75 nel biennio
2019-2020.

L 'a t tua ie  s i tuaz ione s i  è  po tu ta
raggrungere grazie ad una serie di d_
zioni come la riduzione dei costi di
manutenzlone a seguito dell ' im-
missione dei nuovi mezzi ; I ' i ircre_
mento dei ricavi derivanti dalla ven_
dita dei t itoli di vjaggio; i l  r icavo de-
rivante dalÌa vendita all 'Università
degli Studi di Catania di circa 40.000
abbonamenti annuali; I 'acquisizio_
ne di economie derivanti dalla defì-
nizione di accordi transattivi con
fornitori di beni e servizi e dalla <le-
fìnizione delle procedure relative
aÌla cosiddetta rottamazione dei de-
biti previdenziàli e fiscaii: |ínteera-
zione tariffaria con Ia Metrooolitirra
(awiata i l 21 marzo 2018).

.  avereo l t re  l30autobusc i rcò lan t io -
gni giomo. Infìne, ma non per mino_
re rmportanza, nei pfossimi mesi si
procederà all 'assunzione di altri 40
aut is t i ,  o l t fe  i  60  g ià  assunt i  nes l i  u t_
t im i  ann i .  Abb iamo vara to  ancÉe un
piano di manutenzione di tufte le
pensil ine deila città - ha concluso
Enzo Eianco - nell 'ambito dei Dro_
getto di Decoro urbano,.

. 
(ll risanamerto c'è stato - ha ag-

giunto i l presidente La Rosa -. Ab_
Dramo toccato tutti gli elementi
problemarici della vita dell 'aziendd.
Abbiamo lanciato una grande lotta
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